

ABSTRAK

AINI RAHMANIA : Analisis Kesesuaian Nilai-Nilai Karakter yang Terkandung Antara Buku Guru dan Buku Siswa Tematik Kurikulum 2013 Kelas II SD/MI Tema 7 Kebersamaan Subtema 2 Kebersamaan di Sekolah

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis nilai-nilai karakter pada buku guru dan buku siswa tematik kurikulum 2013 kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan Subtema 2 Kebersamaan di Sekolah.

Unit analisis adalah nilai-nilai karakter yang terkandung dalam buku guru dan buku siswa tematik kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah. Sajian nilai-nilai karakter buku guru dan buku siswa tematik kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah. Dan kesesuaian nilai karakter antara buku guru dan buku siswa tematik kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah.

Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian ini merupakan penelitian analisis konten dengan pendekatan kualitatif melalui empat tahap, yaitu pengadaan data, reduksi data, penyajian data, pendeskripsian/Interpretasi data, dan penarikan kesimpulan. Sumber data penelitian adalah buku guru dan siswa tematik kelas II SD/MI Tema 7 Kebersamaan subtema 2 Kebersamaan di sekolah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jumlah nilai karakter yang terkandung dalam buku guru tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah sebanyak 68. Jumlah tersebut merupakan akumulasi dari semua subtema 2 kebersamaan yang diantaranya dari pembelajaran satu hingga pembelajaran enam. jumlah nilai karakter yang terkandung dalam buku siswa tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah sebanyak 58. Jumlah tersebut merupakan akumulasi dari semua subtema 2 kebersamaan yang diantaranya dari pembelajaran satu hingga pembelajaran enam. sajian nilai-nilai karakter dalam buku guru kurikulum 2013 kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah disajikan dengan adanya intruksi-intruksi dalam setiap langkah-langkah pembelajaran guru. sajian nilai-nilai karakter dalam buku siswa kurikulum 2013 kelas II SD/MI tema 7 kebersamaan subtema 2 kebersamaan di sekolah disajikan dalam teks bacaan, kegiatan siswa, serta dalam mengerjakan soal. analisis kesesuaian nilai karakter antara buku guru dan buku tematik siswa kelas II SD / MI kurikulum 2013 tema 7 kebersamaan sub tema 2 kebersamaan di sekolah, buku teks memiliki kesesuaian pengembangan nilai karakter. Meski masih banyak terdapat ketidaksesuaian nilai karakter di beberapa pelajaran. kesesuaian nilai karakter antara buku guru dengan buku tematik siswa kelas II SD / MI kurikulum 2013 tema 7 kebersamaan sub tema 2 kebersamaan di sekolah yaitu nilai peduli dan nilai percaya diri. Ketidaksesuaian nilai karakter antara buku guru dan buku siswa terdapat pada nilai religius, nilai disiplin, nilai tanggung jawab, dan nilai santun